

Alcalde de Valparaíso fue apuntado por defensa de exalcalde: Sharp dice que gestión de Achifarp se centraba en Jadue y exedil prepara su rearme

Salió el lunes de prisión preventiva y desde entonces ha recibido a escritores, músicos y compañeros de partido en su hogar en La Reina.

M. MATHIEU

Desde que dejó la prisión preventiva este lunes, el exalcalde de Recoleta, Daniel Jadue (PC), no ha dejado de recibir visitas en su hogar.

Jadue, luego de pasar tres meses recluido en Capitán Yáber, quedó con arresto domiciliario, el cual se encuentra cumpliendo en su casa en La Reina, desde donde está abocado a preparar su defensa ante la acusación que se le hace por su eventual responsabilidad en el caso Farmacias Populares.

Los primeros en visitarlo fueron el presidente del Partido Comunista, Lautaro Carmona, quien la misma noche del lunes fue a su hogar junto a Juan Andrés Lagos.

Pero al día siguiente, Carmona volvió a visitar a Jadue, donde tras ser abordado por la prensa, dijo que "el está muy concentrado en sus actividades de ordenarse en la vida cotidiana. Él tiene que escribir, tiene que opinar, tiene que visitar y preguntar. Ayer, afortunadamente, estuvo su mamá aquí presente y se siente contento, siente que era lo que correspondía".

A ellos, le siguieron el jueves la diputada Carmen Hertz (PC), y los músicos de Inti Illimani, Jorge Coulon y Marcelo Coulon. "Quiero agradecer a todas y todos quienes me han hecho llegar su solidaridad y respaldo. Desde mi hogar con mucha templanza esperando para demostrar mi inocencia, les envío un abrazo fraterno", dijo Jadue en X.

Jadue también recibió a la candidata a concejala por Providencia, Taroa Zúñiga (PC) y al escritor Vijay Prashad, quien publicó: "Pasé unas horas exce-



De izquierda a derecha, el exalcalde Daniel Jadue, el escritor Vijay Prashad, Anjuli Tostes y Taroa Zúñiga.

lentes con @danieljadue (...) quien nos contó sobre sus 91 días en prisión y la injusticia del caso. Jadue dice que está siendo perseguido por su papel en la construcción de la Farmacia Popular en Recoleta, un acto de desobediencia contra el lobby farmacéutico mundial. No tiene nada de qué arrepentirse, dice; quiere que la gente del mundo viva libre de las cargas que les impone el terrible sistema privado de acumulación en contra del bien público".

Quien además ha permanecido esta semana junto a Jadue es su pareja, Anjuli Tostes.

La defensa de Sharp

Al alcalde Jadue se le investiga por delitos como cohecho y fraude en el caso Farmacias Populares, dado que lideró la Asociación Chilena de Farmacias Populares (Achifarp).

En medio de la indagatoria, la defensa de Jadue ha apuntado al alcalde de Valparaíso, Jorge

Sharp, dado que en el mismo período fue el tesorero de Achifarp, y se le señaló como responsable de haber sido negligente en el uso de los recursos de la Asociación.

Ante aquello, el edil de la ciudad puerto dijo, en conversación con La Segunda, que "la Asociación, desde antes de mi participación, tenía una forma de administración, gestión y funcionamiento centrada en el Presidente de la misma (Jadue) y un equipo designado por él (...). Se constituyó una gestión, una forma de hacer las cosas en la que nunca fui o tuve posibilidad de ser parte ni directa ni indirectamente".

"Voy a demostrar mi completa inocencia"

El mismo día que salió, según consigna El Siglo, Jadue difundió entre sus adherentes una grabación: "Estoy muy contento por la gran victoria de hoy, el fallo es un fallo contundente que le pone un manto de duda

bastante importante a lo que otros magistrados habían dado por acreditado".

La fiscalía, eso sí, apeló por el cambio de medida cautelar el mismo día en que Jadue salió de prisión aunque, a su vez, la defensa está solicitando que ese recurso sea declarado inadmisibles.

El exedil sostuvo que la jueza que reevaluó la medida cautelar que cumpliría "no da por acreditado la existencia de los delitos, menos mi participación, y por lo mismo redujo significativamente la necesidad de cautela, incluso me quedé con la sensación de que hubo una posibilidad de que fuera menor. Pero para no tener resistencia de los querrelantes, aceptamos el arresto domiciliario, nos quedamos sólo en esa solicitud y esto ya me permite empezar a trabajar con mucho rigurosidad con mi defensa, con mi grupo de abogados, en un espacio de mayor tranquilidad".